## EL MENSAJE DE LA SANGRE

Cómo recuperar la Orientación Universal con nuestro Poder Interno con

Roy LittleSun

Mensajero Hopi

### del 1 al 10 de Agosto

(si no puedes venir los 10 días, no hay problema; coméntanos los días que puedes venir)

# Conferencia gratuita sobre el taller: 1 de Agosto a las 9 de la tarde

lugar: centro l'Aljara



Desde lo más Profundo de nosotros, tenemos el Poder de cambiarnos y de cambiar el mundo que nos rodea; somos un microcosmos de la Creación (cada célula de nuestro Ser se relaciona con una estrella) y el Creador está dentro de nosotros.

Roy Littlesun (74 años) lleva 38 años compartiendo con el mundo las enseñanzas de cómo recuperar nuestro Poder Interno.

Para más información sobre esta convivencia, cómo inscribirte y cómo llegar, visita http://www.laljara.com o llamanos al 609 036 262 (Antonio) o 627 027 920 (Henk)

#### Contenidos del Taller

- La Ley del Creador -
  - 'El Cuadro Total' -
    - El Plan Divino -
- Entendiendo el mundo de hoy en un Contexto Universal -
- Reorientación Universal según las Profecías de los Indios Hopi -
- El Regreso de la Alquimista: cambiando la calidad de nuestra sangre con la Forma Sagrada de Comer El Útero -
  - Curando cáncer, diabetes y enfermedades degenerativas con la Comida -
    - La Danza del Corazón Único en Ceremonia -



La Creación es el "Útero Original" en el que el Alma o el Ser pueden Auto-realizarse a través de Experiencias (naturales o no). La experimentación artificial conlleva la "pérdida de poder" de ese Útero en el sistema galáctico, en el sistema solar, en el planeta Tierra, en la Matriz de la Mujer en la que el Alma se prepara para tener una experiencia física.

La Sangre es necesaria para construir el cuerpo y contener el Alma temporalmente (entre el nacimiento y la muerte). Nuestra madre crea la sangre transmutándola biológicamente, en su intestino delgado, a partir de la Comida que ingiere. Esta Comida es la condensación de todas las energías que existen en la Creación. Así, al comer, mantenemos la Unidad entre la Creación-externa y la Creación-interna. De ahí lo sagrado de la Comida y de la Mujer como la "mano derecha" del Creador (la Diosa).

El mundo experimental de hoy en día ha incluso hecho ilegal resolver cualquier problema (la Cura de la enfermedad, especialmente del cáncer, está prohibida por ley). Todo esto nos ha llevado a la degeneración de la vida en la Tierra (y del Hombre moderno como su culminación), lo que conviene al "sistema", cuyo principio es opuesto al del Creador: su Propósito es Re-diseñar el Humano y clonarnos a imagen de un dios inferior. Pero este esquema demoníaco no podrá tener éxito total mientras existan humanos que aún tengan la Memoria Celular necesaria para romper el "cinturón" que rodea la Tierra (mantenido por la "Guerra de las galaxias" que diariamente se actualiza con los "chemtrails o estelas químicas") controlándola así. La frecuencia externa de este "cinturón" es similar a la de nuestro cerebro... ¡Ya hemos ido más allá que la "Guerra de las Galaxias"!

Ahora llega la conquista del Cosechador del Alma que culmina así muchas experiencias en la Creación Interna (que contiene todas las galaxias). El "Producto Final" es la Consciencia de IDENTIDAD. Por eso la última pregunta es: ¿Ser o no Ser"?. Estamos en tiempo de la cosecha universal. La Paz solo se conseguirá cuando hagamos "la Guerra por la Paz". El Mensaje de la Sangre trata de Regresar al Mundo Real, porque ¡el Experimento ya se ha ACABADO!

Por sistema, la mujer ha sido degradada biológicamente y la mal famosa "inquisición" (que comenzó en España, y aquí ha de empezar su fin) trató de controlar la calidad de nuestra la Sangre. La mujer era la maestra en la cocina, donde practicaba la forma superior de la Alquimia creando la condición de la comida que se convertirá en nuestra Sangre, capacitándonos para funcionar biológicamente, sentir, pensar y tomar decisiones de forma independiente (Libre Albedrío). Ahora el "orden" quiere introducir el útero artificial, dentro del universo artificial, para que pasemos a ser propiedad legal (por el ADN con el que debemos identificarnos) de "unos pocos elegidos". Esta "propiedad" se basa en un concepto ilusorio del valor, mantenido por el "dinero electrónico": incapaces de vivir sin dinero ("nos ganamos la vida a costa de la vida"), nos convertimos en ESCLAVOS que pueden ser controlados electrónicamente. De esta manera, la sangre acabará siendo reemplazada por microondas. Esto ya no es "ciencia ficción". Los Hopi dicen que llegara un día en que se puedan ver nuestros pensamientos en una pantalla y desde allí nos harán pensar y actuar según un patrón. ¡El "matrix" está funcionando!



### El Retorno de la Alquimista

La Alquimia se ha visto ridiculizada y relegada de la escena científica y de la educación superior de la vida. Lo que sí está en alza es la Química; cualquier cosa que reaccione encuentra credibilidad en el mundo de hoy. Las "noticias diarias" son incapaces incluso de mencionar la armonía y paz verdaderas sin un tinte de la violencia. ¿Dónde comenzó todo esto?

Unos cinco millones de Mujeres fueron torturadas y quemadas vivas ("la caza de Brujas") para poder convertir la alquimia en química. Y el miedo que esto provocó se aprecia hoy en día en la reticencia de la Mujer en hacerse maestra y practicar la Alquimia en su Hogar, ¡puesto que la Cocina era el "laboratorio"!. La electricidad, el microondas, la "comida rápida" y la ausencia de fuego real (principal catalizador de la alquimia) son ahora los agentes invasores de la COCINA. Y esto ha llevado a una reacción en cadena en la estructura familiar y hasta en las mismas células del cuerpo, el cerebro y la forma de la vida. Hoy se le hace caso a la "Ciencia", sin tener en cuenta el hecho de que un "descubrimiento científico" sólo se hace público DESPUÉS de haber pasado el "escrutinio" político y económico. Así pues, "¿qué es lo que sabemos en realidad?".

Todos nos hemos ido turnado para tener la experiencia masculina y femenina; por ello, el RETORNO de la Alquimista es de interés para todos... asumiendo que ya sabemos bastante sobre las consecuencias de dejar que sea la química el factor dominante. Ha llegado el momento en que el Hogar sea de nuevo el primer centro de la sociedad.

Equipado con los Principios de la Alquimia y 38 años de experiencia, Roy compartirá esta ciencia universal con todos los que anhelan la verdadera Libertad, rompiendo el Hechizo de la duda y el miedo al "conocimiento prohibido". ¡Esta es una inversión para la vida!

#### El taller incluirá:

- Las Nueve Puertas Cósmicas.
- La Constante Eterna, teoría y aplicación práctica en la vida diaria.
- Entendiendo nuestro Ser como el Templo más Sagrado.
- Entendiendo la Cocina como el Altar más Sagrado.
- Los principios de cambiar la calidad de nuestra sangre con la comida.
- Los nueve niveles de comer.
- Cómo utilizar la olla con la alquimia.
- Cómo elegir, preparar y comer la comida según el Orden Universal.
- Cómo usar la comida como principal medicina.
- La Danza Sagrada del Corazón Único para armonizar cuerpo, mente y alma.
- Comeremos lo que cocinemos.